

Antrag Nr. 22-O-11-0042
SPD

Betreff:

Radverkehr Felsenstraße / Karrnweg [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Option für Fahrradfahrer*innen, entgegen der Einbahnstraßenregelung die Felsenstraße bergan befahren zu dürfen, auf ihre Sinnhaftigkeit zu überprüfen.

Begründung:

Die Felsenstraße ist für Radfahrer*innen entgegen der Einbahnstraße bergaufwärts freigegeben. Angesichts der wegen der einseitig parkenden Fahrzeuge verbleibenden Restbreite der Fahrbahn ist das gefährlich. Eine Notwendigkeit der Freigabe für den Radverkehr besteht wegen der Option für Radfahrer*innen, den parallel verlaufenden Karrnweg bergaufwärts zu befahren, nicht.

Wiesbaden, 26.11.2022